

Ein Tusch für St. Patrick

Trommlerkorps Gut Klang spielt bei der Parade in Dublin

Hoch her geht es in Irland am St.-Patrick's-Day, dem irischen Nationalfeiertag. Das Trommlerkorps Gut Klang aus Kirchlinde will da kräftig mitmischen.

KIRCHLINDE. Absolutes Highlight dieses Feiertages ist die größte Parade der Welt, die über drei Kilometer durch die Hauptstadt Dublin führt und nach offiziellen Angaben mehr als 500.000 Zuschauer anlockt. Irische, englische und amerikanische High-School-Bands geben der Parade besonderen Glanz. Traditionell geht es bei den Iren und Schotten mit typischen Dudelsackauftritten zu. Das Trommlerkorps „Gut Klang“ ist in diesem Jahr als einzige deutsche Musikkapelle vertreten.

Folklore, künstlerische Gestaltung, Historie und zukunftsorientierte Visionen bestimmen die Themenwagen und die bunt kostümierten Gruppen in der Parade. Tribünenplätze sind so heiß begehrt, dass man gern bis zu 60 Euro für einen solchen überdachten Platz bezahlt. Im ganzen Lande und weltweit wird diese große, bewundernswerte Parade im Fernsehen übertragen. Fast zwei Stunden mar-



Die über 80 Reisetilnehmer und „Gut-Klang“-Musiker hatten in ihrem Klubraum die irische Reiseleiterin Jutta Shannon zu Gast. Auf ein Wiedersehen auf der grünen Insel freuen sich insbesondere (v. l.) Vorsitzender Sven Weingärtner, Reiseveranstalter Thomas Drosdol und Geschäftsführer Friedhelm Koch. Foto: pr

schieren Marching-Bands, Brass-Bands, Jazz-Bands, Drum-Corps, Concert-Bands, Pipe-Bands und andere musizierende Gruppen vom Kernbezirk „Temple Bar“ bis zum Zielpunkt, der ehrwürdigen „St.-Patrick's-Kathedrale“ im Herzen der irischen Hauptstadt Dublin.

Alle großen Städte in Irland veranstalten weitere eigene Paraden. Eine der berühmtesten Musikparaden ist die in der Stadt Limerick am Shannon-Fluss. Hier musizierten neben einheimischen Bands auch schon solche aus den USA, England, Schottland und Spanien.

Auf eine deutsche Musikkapelle wartet man noch, aber nur noch bis zum 19. März! Dann wird das Trommlerkorps „Gut Klang“ Kirchlinde mit 45 Teilnehmern aufmarschieren und auch dieser Parade mit deutscher und irischer Flagge in Limerick besonderen Glanz verleihen.

Am Tag vor der Parade (16.3.) empfängt der Deutsche Botschafter in Dublin, Matthias Höpfner, die 81 Personen umfassende „Gut-Klang“-Delegation aus Kirchlinde und Schützenkönigspaare auf dem Botschaftsgelände in Boerstown.